

ESTATE  
PRESTIGE



**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10379**

**1 990 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'une résidence de grand standing sécurisée avec gardien 24/24h, disposant de deux piscines, d'un tennis et d'un superbe parc fleuri, ce bel appartement de 4 pièces d'environ 150m<sup>2</sup> dispose d'une large terrasse et offre une jolie vue sur le parc et la mer. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, cet appartement propose de beaux volumes et se compose d'un hall d'entrée, un salon/salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée et ouvrant sur une large terrasse, une chambre principale avec salle de bain et dressing, deux chambres en suite avec chacune leur salle de ...

In a luxury residence with 24/24 security, two swimming pools, tennis court and superb flower-filled grounds, this beautiful 3-bedroom apartment of approx. 150m<sup>2</sup> offers a large terrace overlooking the park and the sea. Entirely renovated to a high standard, this spacious apartment comprises an entrance hall, a living/dining room with open-plan, fully-equipped kitchen opening onto a large terrace, a principal bedroom with bathroom and dressing room., two en suite bedrooms with their own shower/toilet room, several storage spaces, a guest toilet and a laundry room. A double garage and 2 cellars ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES**

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

